



MISIÓN PERMANENTE DE MÉXICO

esiones de la Comisión

# Intervención de la Delegación de México en el 50° periodo de de Población y Desarrollo

Contra lectura

Nueva York

Comisión Económica para América Latina y el Caribe

1998

El presente documento constituye el informe de la Delegación de México en el 50° periodo de sesiones de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) sobre el tema "El desarrollo humano en América Latina y el Caribe: el desafío de la equidad". El informe se elaboró en el marco de la intervención de la Delegación de México en el 50° periodo de sesiones de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) sobre el tema "El desarrollo humano en América Latina y el Caribe: el desafío de la equidad".

El informe se estructura en tres partes. La primera parte, "El desarrollo humano en América Latina y el Caribe: el desafío de la equidad", analiza el estado actual del desarrollo humano en la región y los desafíos que enfrenta. La segunda parte, "El desarrollo humano en América Latina y el Caribe: el desafío de la equidad", presenta las recomendaciones de la Delegación de México. La tercera parte, "El desarrollo humano en América Latina y el Caribe: el desafío de la equidad", describe las acciones que se están tomando en México para abordar estos desafíos.

El informe concluye que el desarrollo humano en América Latina y el Caribe enfrenta un desafío de equidad que requiere la implementación de políticas y programas que promuevan el crecimiento económico, la reducción de la pobreza y la mejora de la calidad de vida de todos los habitantes de la región.





Por otro lado, reconocemos las aportaciones positivas de los y las migrantes, en particular, de las mujeres trabajadoras migrantes, a los países de origen, tránsito y destino, fortaleciendo los ciclos económicos y haciendo grandes contribuciones a las sociedades. En ese sentido,



población, lo cual ha propiciado que la población en su conjunto pueda alcanzar edades cada